

J'ai envie de vous partager le texte que j'ai lu à tous les membres du personnel de Saint-Dominique en prenant ma prépension.

Si je devais lier mon école à un verbe, ce serait le verbe "**AIMER**"

**AIMER** parce que j'aime les enfants, mes élèves parce qu'ils sont vrais et spontanés et que je peux les entraîner à faire les choses auxquelles je crois.

**AIMER** parce que j'aime enseigner, apprendre, créer et partager. Voir leurs yeux qui écoutent, leurs sourires quand ils chantent, leur joie parce qu'ils y arrivent...

**AIMER** parce que j'aime ceux qui m'entourent. Mes collègues du 10/12, plus proches de moi, mes autres collègues et tous les gens qui se donnent pour cette même école, notre école...

**AIMER** parce que j'aime tout simplement cette école qui est un peu ma deuxième maison. Ce sont aussi un peu mes murs...  
Quand je suis sur le podium, comme hier soir, et que je vois cette cour de récré dans laquelle des enfants jouent et s'amuse depuis 75 ans, et bien ça me fait vraiment quelque chose...

Notre école a grandi, son jardin a bien rapticit, les mères ont disparu mais cette école garde son âme. Elle n'est pas comme les autres et on a bien la chance de pouvoir y travailler. Parce que chacun d'entre nous a le droit d'être comme il est. Ici, on te fait confiance parce qu'on a envie de croire en toi. Et après, c'est à toi de te bouger, de donner et d'aimer!

Merci d'avoir pu goûter les Dominicaines et Saint-Dominique mais surtout d'avoir pu y vivre... J'avais 10 ans en arrivant. Mon livre de ma vie d'école se ferme dans deux jours. Je pars avec plein de souvenirs et d'images dans ma tête et beaucoup de bonheur et de chaleur dans mon cœur...

Un nouveau livre commence...

Le titre?

Apprendre à vivre sans l'école en moi...

Il paraît que c'est simple mais je ne le sais pas...